



INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA CENA DE NAVIDAD DEL PARTIDO POPULAR DE MADRID

Madrid, 22 de diciembre de 1999

Queridas amigas y amigos del Partido Popular, quiero decir que me lo estoy pasando muy bien esta noche, en este pabellón, con todos vosotros. Como el pabellón se llama "La Pipa", cabe decir aquí que yo, por lo menos, me lo estoy pasando pipa esta noche; pero, desde luego, lo que deseo es que esta noche no solamente lo pasemos bien, sino que además tracemos planes y proyectos para un futuro el cual todavía lo podamos pasar muchos más y mucho mejor.

En primer lugar, lo que quiero es felicitaros la Navidad. Os deseo muy feliz Navidad, esta Navidad de 1999, y os deseo, por supuesto, lo mejor personalmente y para nuestro partido en el año 2000.

Este año 1999 hemos pasado pruebas, sin duda, muy importantes. Este año 1999 hemos hecho un congreso de nuestro partido, un congreso nacional, y luego congresos en las Comunidades Autónomas; pero un congreso nacional que ha servido para reformar, para modernizar, para lanzar lo que es un gran proyecto para el siglo XXI de España.

Hemos afrontado pruebas muy importantes, negociaciones europeas extraordinariamente duras y difíciles desde el Gobierno, solventadas

positivamente para los intereses de España. Hemos ganado las convocatorias electorales a las cuales nos hemos presentado y podemos cerrar un año en virtud del cuál podemos decir que creo sinceramente que España ha seguido mejorando en sus posibilidades, en su progreso, en su bienestar y en su prestigio en el mundo.

Hoy el presidente del Congreso, Federico Trillo, nuestro amigo Federico Trillo, al terminar la sesión de esta tarde en el Congreso de los Diputados, concluyó con unas palabras más o menos protocolarias, pero que tenían más de fondo político que una mera formalidad protocolaria. Decía: "se levanta la sesión y algo más". Y es verdad: esta tarde se ha levantado la sesión y algo más, porque esta tarde realmente hemos terminado la Legislatura más larga de la democracia.

Vosotros y nosotros, nosotros todos juntos, los que no éramos capaces de gobernar, los breves, los que no éramos capaces de dialogar, los que no sabíamos de gobernar, hemos terminado la Legislatura más larga de nuestra democracia. Nosotros, con el apoyo más escueto que haya tenido un gobierno democrático en España en estos años de historia democrática del país, hemos agotado una legislatura.

Yo quiero decir en este momento que no lo hubiésemos podido hacer, y además hacerlo bien, sin vuestro apoyo; no lo podríamos haber hecho sin el apoyo, el aliento, permanente del Partido Popular y de todos vosotros. Si yo puedo decir esta noche aquí, en Madrid, que estoy muy orgulloso del trabajo que ha hecho el Gobierno y del trabajo que todos hemos hecho a lo largo de estos años, es porque previamente sabía y sé que puedo decir que estoy muy orgulloso de presidir desde hace diez años el partido más grande, más importante y el mejor partido de España, que es éste y el que va a seguir gobernando.

A lo largo de estos años creo que podemos decir que hemos dado a España una sólida estabilidad --la duración, la situación y la evolución de esta legislatura de estos cuatro años bien lo demuestra-- y hemos puesto a España seriamente a

progresar sin riesgos, sin aventuras, sino sólidamente, no solamente ganando posibilidades de presente, sino garantizando progreso de cara al futuro.

Hoy, ahora mismo, acabamos de oír hablar al Vicepresidente Segundo del Gobierno y Ministro de Economía, nuestro amigo Rodrigo Rato, y hoy una de las mayores autoridades económicas que ha habido en todo este siglo XX español decía, y decía orgullosamente también, que estamos viviendo el momento más próspero de nuestra moderna historia, y lo que hace falta es que en ese momento más próspero de nuestra moderna historia política y económica española, no solamente seamos capaces de mantenerlo, sino seamos capaces de garantizarlo de cara al futuro. Por eso cerramos esta legislatura y cerramos este año en un ambiente diferente al de 1996: en un ambiente de confianza, en un ambiente de seguridad y en un ambiente de optimismo.

Yo quiero decir, además de eso, que a lo largo de estos años también, y procurando siempre hacer honor a las famas que a uno le acompañan, unas mejores y otras peores, unas más justas y otras menos justas, hemos procurado ser siempre fieles a nuestros compromisos y creo (...) en torno a una idea, en torno a unas personas. Y esa unidad nos va a seguir llevando a tener victoria tras victoria en el futuro inmediato, victoria tras victoria para empezar comenzando el año 2000.

No somos diecisiete partidos como diecisiete Comunidades Autónomas; somos un partido unido, un partido nacional, un partido para España y un partido para todos los españoles. Ése es y no otro nuestro partido. No somos ni seremos nunca una confederación de partidos, ni somos ni seremos nunca diecisiete proyectos diferentes y enfrentados, ni somos ni seremos nunca diecisiete jaulas de grillos piando a no se qué porque no valen para nada de hacer lo que seriamente tiene que hacer nuestro país, España.

Somos un proyecto global de futuro, lo tenemos para nuestro país y para todos los españoles, y por eso somos capaces en todo momento de mantener nuestras ideas, nuestras convicciones y nuestros principios.

Nosotros no hacemos frentes contra nadie; nosotros no sumamos voluntades heterogéneas e incompatibles para intentar echar a nadie de ningún sitio; nosotros no sumamos votos de independentistas, o de republicanos, o de soberanistas por el placer de derrotar a un gobierno o de decir eso de "hay que echar al Partido Popular del Gobierno". Ése no es el camino de España. El nuestro es el camino de un proyecto global, de propuestas serias, de propuestas que se puedan cuantificar y de propuestas que se puedan hacer posible, que es lo importante.

Como tenemos un bagaje de hechos por delante, tenemos mucho que decir a los españoles y, como tenemos mucho más que hacer todavía de lo que hemos hecho, vamos a hablar y voy a hablar a todos los españoles con toda claridad de lo que hay que hacer en el futuro y de lo que quiero que hagamos juntos en el futuro, aunando esfuerzos y con un proyecto constructivo y con un proyecto positivo para nuestro país.

Además, quiero decir que tenemos que ser un partido que sea una auténtica garantía de estabilidad, de garantía institucional y de garantía de convivencia de todos los españoles. Lo digo muy claramente otra vez esta noche aquí, en Madrid: con las reglas de convivencia de los españoles no se juega y el que juegue con ellas que sepa que el Gobierno de España y el Partido Popular van a estar siempre en su sitio, respetando la Constitución, defendiendo la Constitución y defendiendo las reglas básicas de convivencia del país; siempre en su sitio.

A mí no me da igual que manden un camión cargado de dinamita a Madrid o que no lo manden; no me da igual, pero lo manden o no lo manden sí quiero decir que no conseguirán en ningún caso romper la Constitución, romper los Estatutos y romper la unidad de nuestro país. No lo conseguirán nunca, lo digo claramente.

Ese gran proyecto de convivencia de nuestro país, que es un proyecto histórico pero que es un proyecto presente; esa gran idea de la España integradora, de la España constitucional, de la España de todos, de la España del futuro, ésta es la nuestra y éste es el proyecto de la inmensa mayoría de los ciudadanos españoles. Sobre ese proyecto el Partido Popular hoy es una garantía, como digo, de estabilidad y una garantía de futuro sin riesgos, sin aventuras, sino de practicar esas políticas coherentes y serias, que son las que dan las posibilidades a los países y que son las que dan las oportunidades a los ciudadanos para seguir prosperando día a día y para aspirar a una vida mejor.

Eso es lo que tenemos por delante y para eso esta noche aquí, en Madrid, yo os quiero decir que nos pongamos todos a trabajar con la mayor ambición y con la mayor ilusión. No me canso de repetir que nunca hemos ido a unas elecciones con más posibilidades y con mejores posibilidades que éstas. No me cansaré de repetir que tenemos la mejor oportunidad histórica de nuestro país; no me cansaré de repetir que hemos trabajado mucho y duro para hacer de nuestro partido lo que es hoy, una garantía de estabilidad y de progreso para España, y no me cansaré de deciros que eso depende de todos nosotros y nada más que de todos nosotros.

Hace ya años, me parece que la primera vez fue en el año 1989, fue la primera vez que yo me presenté como candidato a las elecciones generales y a la Presidencia del Gobierno por la circunscripción de Madrid. Ganamos. La siguiente fue en 1993; ganamos por más. La siguiente en 1996; ganamos por más. Y la siguiente va a ser en el 2000, y quiero ganar por más.

Quiero que ganemos por más, quiero que Madrid siga dando buenas mayorías y que todo el mundo de Madrid, desde nuestros amigos de Aranjuez que nos han acogido seis años y a los cuales quiero dar las gracias, a todos y los cada uno de los 179 municipios que hay en la Comunidad de Madrid --no sé si contando la capital o sin contar la capital, pero como no lo sé muy bien es igual: 179 menos

uno o 178 más uno--; quiero decir a todos los municipios, a todos los distritos de Madrid, de un Madrid que se puede olvidar de muchas cosas menos de una que es la capital de España --menos de ésta, se puede olvidar de muchas; de ésta no se puede olvidar Madrid nunca, ni se olvidará Madrid nunca-- en Madrid... Os pido que Madrid siga siendo vanguardia y ejemplo de trabajo pero, sobre todo, espíritu ambicioso de un Partido Popular que va a luchar por la victoria, que va a conseguir la victoria y que va a conseguir gobernando España con la gran mayoría de los españoles.

Gracias y buenas noches.